

## Petrer invierte 103.000 euros en dos nuevos camiones

22/02/2021



La Concejalía de Servicios Públicos de Petrer ha presentado hoy los nuevos camiones que se han incorporado a la flota de vehículos pesados, que han supuesto una inversión total de 103.000 euros. Tal y como ha informado el concejal del área, **Fernando Díaz**, en la actualidad se dispone de un camión cesta con el que realiza el mantenimiento de alumbrado público y presta otros servicios puntuales para reparaciones o mantenimiento de edificios públicos desde hace 20 años.

**“Con el nuevo camión cesta vamos a poder llegar a una mayor altura y reduciremos con ello la**

**contratación de plataformas elevadoras de alquiler, por lo que a la larga supondrá un ahorro para las arcas municipales”**, ha indicado el regidor. Por otro lado, se ha adquirido un nuevo camión con pluma para la brigada de albañilería. Se trata de un vehículo más polivalente en zona urbana, ya que el actual camión del que dispone la Concejalía de Servicios Generales, de mayor capacidad de carga y transporte estaba muy limitado en muchos espacios de la zona centro. Ambos cumplen con las exigencias medioambientales EURO 6 de reducción de emisión de gases contaminantes.